

5 mai 2010

Communiqué de Presse



Fédération Nationale de l'Immobilier

LA FNAIM salue l'initiative des Etats Généraux du Logement

La Fédération Nationale de l'Immobilier (FNAIM) se réjouit que tous les acteurs du logement social s'accordent à dire qu'**il est nécessaire de mobiliser le parc privé pour réussir une « grande politique du logement » dans notre pays.**

Présent ce jour à la Mutualité, René PALLINCOURT, Président de la FNAIM, se réjouit également que parmi les 15 propositions retenues par les États-Généraux, nombre d'entre elles rejoignent celles portées par la FNAIM, visant à :

- **renforcer l'accèsion des classes moyennes à la propriété,**
- **encourager l'investissement locatif dans l'ancien en faveur des ménages modestes** tout en assurant au bailleur une juste rentabilité,
- **entretenir et rénover le parc privé existant,** notamment par la mise en place de provisions spéciales pour travaux d'économies d'énergie dans les immeubles en copropriété.

Si l'effort de construction est nécessaire, le développement d'une offre nouvelle économiquement accessible, qualitativement et quantitativement, passera nécessairement par une expansion des marchés de l'ancien.

CONTACTS PRESSE

Service Communication

01 44 20 77 25 / 49 / 97

communication@fnaim.fr

Service des Relations Institutionnelles

01 44 20 77 70

llidybasset@fnaim.fr